

AGRADECIMIENTO A LA CLÍNICA AMEBPBA



Me dirijo a ustedes para agradecer a la Clínica AMEBPBA por todas las atenciones recibidas en relación a la situación médica de mi esposa, Margarita Insfrán, quien falleciera después de una larga enfermedad luego de 4 internaciones durante el 2023. En este periodo permaneció también en internación domiciliaria, por lo que recibió asistencia en casa.

Quería mencionar a los enfermeros que tanto la cuidaron, como así también a los médicos que la atendieron: el Dr. Juan Pablo Ponti, la Dra. Silvina Suárez, la Dra. Solange Robino y -por último- a la que fue su médica de cabecera en el tratamiento, la Dra. Soledad Bermúdez.

Solo tengo palabras de agradecimiento para todos ellos.

Saludos.

Daniel Rodríguez
Afiliado N° 26.494